

Ce numéro est dédié à la mémoire de Jean-Marie Jacques, décédé le 26 octobre 2009. Professeur à l'Université de Louvain, aux Facultés universitaires Notre-Dame de la Paix de Namur et membre de l'Académie royale des sciences de Belgique, Jean-Marie Jacques était aussi un des auteurs, enthousiaste, du logiciel Evoq. L'article qu'il avait soumis avec ses collègues Nathanaël Laurent et Anne Wallemacq du Research Center for Crisis and Conflict Management (RECCCOM, FUNDP) est publié dans ce numéro.

*Véronique Dumont, Christophe Lejeune et François Guillemette
Éditeurs de ce numéro*